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ACTA DE  LA  JUNTA DE  FACULTAD DE VETERINARIA DE  LA UNIVERSIDAD COMPLUTENSE DE 
MADRID, CELEBRADA EL 29 DE NOVIEMBRE DE 2018. 
 
A las 16.10 horas se reúnen los miembros que a continuación se citan para tratar el siguiente 
Orden del Día:  
   
1. Aprobación, si procede, del Acta Provisional de la Junta de Facultad celebrada el 30 de octubre 
de 2018 y de la Comisión Permanente celebrada, en sesión telemática, el 13 de noviembre de 
2018. 
2. Informes del Sr. Decano.  
3. Aprobación, si procede, de  la emisión de  informe favorable de  la solicitud de convocatoria, 
propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora, actividades docentes a desarrollar y perfil 
investigador de una Plaza de Catedrático de Universidad (Plan de Actuaciones en Profesorado 
2018)  adscrita  al  Departamento  de  Medicina  y  Cirugía  Animal  (María  de  los  Dolores  Pérez 
Alenza). 
4. Aprobación, si procede, de  la emisión de  informe favorable de  la solicitud de convocatoria, 
propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora, actividades docentes a desarrollar y perfil 
investigador de una Plaza de Catedrático de Universidad (Plan de Actuaciones en Profesorado 
2018) adscrita al Sección Departamental de Bioquímica y Biología Molecular (Esmerilda García 
Delicado). 
5. Aprobación, si procede, de  la emisión de  informe favorable de  la solicitud de convocatoria, 
propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora y , en su caso, sobre la Actividad Docente  a 
desarrollar de una Plaza de Profesor Contratado Doctor  (Plan de Actuaciones en Profesorado 
2018) adscrita al Departamento de Sanidad Animal (Lucía de Juan Ferré). 
6. Aprobación, si procede, de  la emisión de  informe favorable de  la solicitud de convocatoria, 
propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora y, en su caso, sobre la Actividad Docente  a 
desarrollar de una Plaza de Profesor Contratado Doctor  (Plan de Actuaciones en Profesorado 
2018) adscrita a la Sección Departamental de Farmacología y Toxicología (Luis Alcides Olivos Oré). 
7. Aprobación, si procede, del Reglamento de Régimen Interno del Departamento de Producción 
Animal.  
8.  Aprobación,  si  procede, del  nombramiento  del  nuevo  representante  de  la  Sección 
Departamental de Fisiología en la Comisión de Doctorado y Comisión Académica del Programa 
de Doctorado en Veterinaria de la Facultad.  
9. Asuntos varios. 
10. Ruegos y preguntas. 
 
 
RELACIÓN DE MIEMBROS ASISTENTES  
Sr. Decano:    Prof. Dr. LORENZO GONZÁLEZ, PEDRO LUÍS 
Sres. Vicedecanos:  
Primero:      Profª. Drª. FERNÁNDEZ ÁLVAREZ, MANUELA 
Segundo:          Prof. Dr. SÁINZ RODRÍGUEZ, ÁNGEL 
Tercero:              Profª. Drª. CAMBERO RODRIGUEZ, ISABEL 
Cuarto:     Prof. Dr. PÉREZ CABAL, Mª ÁNGELES 
Quinto:          Profª. Drª. GÓMEZ MUÑOZ, Mª TERESA 
Sra. Secretaria:   Profª. Drª. SAN ANDRÉS LARREA, Mª DOLORES 
Directora Biblioteca:         SANZ LUENGO, Mª DEL MAR 



Facultad de Veterinaria                                                                                                Junta de Facultad 

 

2 
 

 
 
DIRECTORES DE DEPARTAMENTO:  
Dtora. Dpto. Medicina y Cirugía Animal:  Profª. Dra. PEÑA FERNÁNDEZ, LAURA 
Dtor. Dpto. Producción Animal                                  Prof. Dr. ARIJA MARTÍN, IGNACIO   
Secretario Dpto. Sanidad Animal:                Profª. Dra. ORDEN GUTIERREZ, JOSE A. 
Dtora.Secc. Dept. Anatomía y Embriología:             Profª. Dra. ROJO SALVADOR, CONCEPCIÓN 
Dtor. Secc. Dept. Fisiología:             Prof. Dr. FONTANILLAS PÉREZ, JUAN CARLOS 
Dtor. Secc. Dept. Dpto. Bioquímica y  
Biología Molecular:               Prof. Dr. PUYET CATALINA, ANTONIO 
Dtor. Secc. Dept. de Nutrición, Bromatología,  
Higiene y Seguridad Alimentaria:             Prof. Dr. HERNÁNDEZ CRUZA, PABLO E. 
Dtor. Secc. Dept. de Farmacia y Tecnología, Prof. 
Farmaceútica y Tec. de los Alimentos:   Prof. Dr. GARCÍA DE FERNANDO MINGUILLÓN, 

GONZALO     
    
SECTOR PROFESORES CON VINCULACIÓN PERMANENTE A LA FACULTAD 
Prof. Dr. BLANCO CANCELO, JOSÉ LUIS 
Profª. BLANCO GUTIERREZ, Mª DEL MAR 
Prof. Dr. DOMÍNGUEZ BERNAL, GUSTAVO 
Profª. Drª. FERMÍN RODRIGUEZ, Mª LUISA 
Profª. Drª. GARCÍA GARCÍA, ROSA 
Profª. HIERRO PAREDES, EVA 
Profª. Drª. MARTÍN SANTOS, Mª DEL ROSARIO 
Prof. Dr. MORENO ROMO, MIGUEL ANGEL 
Profª. Drª. OLMEDA GARCÍA, ANGELES SONIA 
Prof. Dr.  ORTIZ VERA, LUIS 
Prof. Dr. RODRÍGUEZ BERTOS, ANTONIO 
Prof. Dr. SAN ANDRÉS LARREA, MANUEL 
 
SECTOR RESTO DE PERSONAL DOCENTE E INVESTIGADOR 
Profª. Dra. ARIAS ALVAREZ, MARÍA 
Prof. Dr. OLIVARES MORENO, ÁLVARO 
Prof. Dr. OLIVOS ORÉ, LUIS ALCIDES 
Profª. Dra. VILLASESCUSA FERNÁNDEZ, ALEJANDRA 
 
 
SECTOR PERSONAL ADMINISTRACIÓN Y SERVICIOS 
BARRERO RODRÍGUEZ, D. ANDRÉS 
 
INVITADOS 
Profª. Dra. PEREZ ALENZA, Mª DOLORES 
Profª. Dra. ISABEL REDONDO, BEATRIZ 
 
ALUMNOS DE PRIMER Y SEGUNDO CICLO 
AGULLA PÉREZ, Dª. BEATRIZ 
LLORCA MARTÍN, Dª CELIA 
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MARTIN SEGURA, Dª PAULA 
SAUGAR MARTÍN, Dª. ANDREA 
 
 
DISCULPAN SU INASISTENCIA 
Profª. MARTÍNEZ SAINZ, PILAR 
VÁZQUEZ POUSA, Dª. MANUELA 
Profª. Drª. GARCÍA LACARRA, TERESA 
Profª. Drª. HERRANZ SORRIBES, CARMEN 
Profª. FORÉS JACKSON, PALOMA 
Profª. Drª. GONZÁLEZ DE CHAVARRI ECHANIZ, ELISABET 
Profª. Drª. DOMENECH GÓMEZ, ANA Mª. 
Profª. MARÍN GARCÍA, Mª PILAR 
Profª. PICAZO GONZÁLEZ, ROSA ANA 
FERNÁNDEZ MARTOS, D. RAFAEL 
ANDRADE MORENO, Dª. LAURA 
MARTÍNEZ RODRIGO, D. ABEL 
PADILLA CAÑADAS, Dª. SANDRA 
 
1er. Punto del Orden del día. Aprobación, si procede, del Acta Provisional de la Junta de Facultad 
celebrada  el  30  de  octubre  de  2018  y  de  la  Comisión  Permanente  celebrada,  en  sesión 
telemática, el 13 de noviembre de 2018. 
 

El Sr. Decano inicia la sesión preguntando si existe alguna corrección a las Actas. 
 

No produciéndose intervención ni recomendación alguna por los miembros que integran 
la Junta de Facultad, se aprueban las Actas por unanimidad. 

 
2º. Punto del Orden del día. Informes del Sr. Decano.  
 

El Sr. Decano antes de iniciar sus informes, transmite su más sincera felicitación y la del 
Centro  a  los  profesores  Mª.  Del  Mar  Blanco  Gutiérrez,  Bruno  González  Zorn  y  Ángel  Sainz 
Rodríguez por su reciente acceso al cuerpo de Catedráticos de Universidad. 

 
El  Sr.  Decano  informa  de  que  los  pasado  15  y  16  noviembre  se  celebró  el  Seminario 

" Tecnología, Control y Seguridad Alimentaria en Campañas Militares "  y ayer, 28 de noviembre, 
la  jornada  “El  Papel  de  la  Asistencia  Veterinaria  en  Actividades  Cívico  Militares”.  Ambas 
actividades están enclavadas dentro de la programación que compone el desarrollo de la Cátedra 
Almirante Juan de Borbón, que  la Universidad Complutense desarrolla en colaboración con el 
Ministerio de Defensa.  La  actividad  consistió  en una  serie de  conferencias  y  visitas  al  Centro 
Militar  de  Veterinaria  de  la  Defensa  que  estaban,  principalmente,  destinadas  a  nuestros 
estudiantes  de  CyTA  y  Veterinaria  (las  actividades  tienen  reconocido  un  crédito  ECTS)  y  han 
despertado gran interés y participación de estudiantes y compañeros. Al hilo de este informe, 
anima al profesorado a participar en la impartición de cursos. 

 
En relación a los informes de ECOVE indica que a la Facultad de Murcia en la reunión del 

ECOVE del 22 de noviembre se le otorgó el estatus de acreditación completa, mientras que el 
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Comité considero que la Facultad de Lugo está acreditada condicional a expensas de subsanar 
una deficiencia mayor, al igual que la de Barcelona. 

 
Comunica que se van a  llevar a cabo el próximo 20 de diciembre en nuestro Centro el 

homenaje al personal que se ha jubilado al finalizar el curso pasado, para agradecerles el trabajo 
y  la  implicación  con  el  día  a  día  de  nuestra  Facultad.  Este  año  hay  quince  compañeros  a 
homenajear y hasta que confirmen su posible asistencia no podemos saber, exactamente, donde 
y cuál será el desarrollo del mismo; aunque precisa que se notificará adecuadamente.  También, 
informa  de  que  mismo  día  a  las  13:30  horas  en  la  Sala  de  Juntas,  el  Equipo  Decanal 
conjuntamente  con  la  Dirección  del  HCVC  organizará  un  momento  de  encuentro  (el 
tradicionalmente denominado “polvorón navideño”) para todo el personal de la Facultad y del 
HCVC por el comienzo de las Fiestas Navideñas. El sistema será el mismo de los años y se contará 
con la colaboración de todos los que deseen asistir para sufragar el coste de dicha celebración 
debido a lo ajustado del presupuesto de los Centros. 

 
El Sr. Decano expresa que no se va a extender en los informes relativos al pasado Consejo 

de Gobierno, ya que este se puede seguir en directo por streaming y el video se puede ver en la 
web de  la UCM. Señala que habrá una subida  lineal en  los presupuestos próxima al 4%, pero 
ninguna partida irá dirigida a la nominativa. También, indica que la Sra. Vicerrectora de Estudios, 
Pilar  Herreros  de  Tejada,  presentó  el  calendario  de  la  planificación  docente  para  el  curso 
2019/2020 y matiza que el inicio del curso se podrá llevar a cabo en función de la idiosincrasia de 
cada una de las facultades. Informa de que el Sr. Vicerrector de Estudiantes notificó que se ha 
incrementado  un  10%  el  número  de  matriculaciones  de  estudiantes  extranjeros  en  nuestra 
Universidad.  

 
Antes de  finalizar este capítulo comenta que antes del  inicio del Consejo de Gobierno 

la Plataforma de Trabajadores del Centro VISAVET de la Universidad Complutense de Madrid se 
manifestó  llevando una pancarta y repartieron hojas  informativas, en la puerta del Rectorado 
con el objetivo de obtener soluciones acerca de la estabilización de los trabajadores del Centro y 
el reconocimiento de su antigüedad. El Sr. Decano expresa que son compañeros y confía que el 
Rectorado solvente este problema. También, recuerda que VISAVET depende directamente del 
Rectorado y no de la Facultad.  

 
En  otro  orden  de  temas,  recuerda que  es  costumbre  entre  los Decanos  encargar  una 

fotografía o un cuadro del anterior Decano para perpetuar su imagen institucional en el Centro. 
En este sentido informa de que el Prof. Goyache Goñi ha manifestado por escrito su deseo de 
que su imagen no forme parte de la “Galería de Decanos” y, a pesar de que el Decano ha insistido 
mucho, entiende que hay que respetar la decisión personal tomada por el Prof. Goyache Goñi. 

 
La Srª Vicedecana de Posgrado y Ordenación Académica  informa a  los miembros de  la 

Junta de que ya se han nombrado todos los tribunales de las tesis doctorales presentadas por los 
alumnos que  finalizan  su permanencia en el programa de Doctorado en Veterinaria y que  se 
tienen que defender antes del día 20 de diciembre de 2018. 

 
Asimismo, informa sobre el proceso de constitución del Comité de Dirección de la Escuela 

de Doctorado (EDUCM), con la elección de los representantes de estudiantes en el mismo. 
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Por último,  la Sra. Vicedecana  informa de  la  reunión mantenida con el Vicerrector de Política 
Científica, Investigación y Doctorado y el Director de la EDCUM para analizar algunas cuestiones 
pendientes relativas a los estudios de Doctorado, como la composición de los tribunales de las 
tesis, la homogeneización de las normativas de premios extraordinarios y las tesis en formato de 
publicaciones,  entre  otros  temas,  para  lo  que  se  crearán  grupos  de  trabajo  en  el  seno  de  la 
Comisión de Doctorado de la UCM. 
 

El Sr. Vicedecano de Estudiantes y Relaciones Internacionales  informa de que el pasado 
lunes 19 de noviembre tuvo lugar en la Sala de Grados una actividad formativa consistente en la 
impartición de las conferencias “Reusing electronic health records for animal disease surveillance 
‐ a health informatics approach” y “ The role of sequence data in modern disease research and 
surveillance ‐ from Sanger to the Next Generation” por el profesor Alan Radford, de la Facultad 
de Veterinaria de Liverpool coincidiendo con el 225 Aniversario de nuestro Centro, y en el marco 
de la Cátedra Hispano‐Británica “Reina Victoria Eugenia”. Comenta que las conferencias fueron 
muy  interesantes  y  contaron  con  la  asistencia  de  numeroso  profesorado  y  estudiantes  de  la 
Facultad. Recuerda que el profesor Radford desarrolla su  labor docente e  investigadora en el 
Institute of Infection and Global Health de la Facultad de Veterinaria de dicha Universidad y 2008 
estableció el sistema SAVSNET de vigilancia en clínicas de pequeños animales del Reino Unido. 

 
El Sr. Decano señala que ya ha salido la convocatoria, por parte del Ministerio de Ciencia, 

Innovación y Universidades, los sexenios de transferencia.  
 
También  notifica  que  el  Comité  de  Evaluación  y Mejora  del  Grado  en  Veterinaria  ha 

empezado a trabajar en el inicio de modificación de la reforma del Plan de Estudios. En relación 
a los planes de estudio de las enseñanzas veterinarias, informa de que en la reunión de Austria 
del Comité Ejecutivo de la EAEVE se comentó que se está planteando, por parte de la Comisión 
de la Unión Europea, una modificación de la Directiva Europea 36/ 2005, dónde viene el listado 
de todas las asignaturas que tienen que constituir un Plan de Estudios de Veterinaria. No sería 
una modificación muy sustancial pero hay cambios en las denominaciones de asignaturas como 
la Farmacología y la Terapéutica que irían incluidas en un mismo item, la zoología se incluye en 
un  ítem específico,...  También  señala que  se ha  recibido,  esta mañana, una  carta del Cuerpo 
Nacional Veterinario poniéndose a nuestra disposición porque considera muy importante incluir 
en los futuros temarios de los planes de estudios veterinarios una asignatura que sea de Política 
Agraria Común. Señala que en nuestro Plan de Estudios el Departamento de Producción Animal 
ya está  impartiendo estos conocimientos en sus materias por  la  importancia y proyección de 
futuro que tienen.  

 
En relación a las barreras de acceso a la Facultad advierte que, aunque no va a ser factible 

que  se  pongan  en  funcionamiento  para  el  15  de  diciembre,  el  personal  de  la  Facultad  nos 
vayamos haciendo con la tarjeta identificativa que tiene Contactless, que son las que servirán 
para  la  apertura  de  todas  las  barreras  de  la  UCM.  El  Prof.  Puyet  advierte  que  las  fotos  del 
profesorado que aparecen en el Campus Virtual son las de las tarjetas y no es posible cambiarlas. 
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3er. Punto del Orden del día. Aprobación, si procede, de la emisión de informe favorable de la 
solicitud de convocatoria, propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora, actividades 
docentes a desarrollar y perfil investigador de una Plaza de Catedrático de Universidad (Plan 
de Actuaciones en Profesorado 2018) adscrita al Departamento de Medicina y Cirugía Animal 
(María de los Dolores Pérez Alenza). 
 

El Sr. Decano recuerda que toda la información relativa a los puntos 3º, 4º, 5º y 6º del 
orden del día consta en la documentación a la que los miembros de la Junta tienen acceso en el 
repositorio de la web. A continuación la Sra. Secretaria informa que en la reunión del Consejo de 
Departamento de Medicina y Cirugía Animal, celebrada el 16 de noviembre se aprobó solicitar 
las convocatorias, comisiones juzgadoras y perfiles de tres plazas de Profesor Titular del Plan de 
Actuaciones en Profesorado 2018. 

 
La  Junta de Facultad aprueba, por unanimidad,  la emisión del  informe  favorable de  la 

solicitud de convocatoria de una Plaza de Catedrático de Universidad (Plan de Actuaciones en 
Profesorado 2018) adscrita al Departamento de Medicina y Cirugía Animal (María de los Dolores 
Pérez  Alenza),  y  la  siguiente  propuesta  de  los  miembros  de  la  Comisión  Juzgadora,  de  las 
actividades docentes a desarrollar y del perfil investigador. 
Comisión:  
  Titulares 
    Laura Peña Fernández. UCM. 
    Fernando Rodríguez Franco. UCM. 
    Alberto Montoya Alonso. U. Las Palmas de Gran Canaria. 
    Amalia Agut Giménez. U. Murcia. 
    Carlos Gutiérrez Cabrera. U. Las Palmas de Gran Canaria.  
  Suplentes 
    Juana María Flores Landeira. UCM. 
    Ignacio Álvarez Gómez de Segura. UCM. 
    Santiago Lavín González. U. Autónoma de Barcelona. 
    Cándido Gutiérrez Panizo. U. Murcia. 
    Ana Montes Cepeda. U. Murcia. 
    
Docencia: Medicina Interna II, Rotatorio Clínico. 
Perfil Investigador: Endocrinología y Oncología Mamaria Veterinarias. 
 
 
4º. Punto del Orden del día. Aprobación, si procede, de la emisión de informe favorable de la 
solicitud de convocatoria, propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora, actividades 
docentes a desarrollar y perfil investigador de una Plaza de Catedrático de Universidad (Plan 
de  Actuaciones  en  Profesorado  2018)  adscrita  al  Sección  Departamental  de  Bioquímica  y 
Biología Molecular (Esmerilda García Delicado). 
 

Al  igual  que  en  el  punto  anterior  del  orden  del  día,  la  Sra.  Secretaria  indica  que  el 
Departamento Bioquímica  y  Biología Molecular  reunido,  con  fecha  22  de  noviembre,  aprobó 
solicitar la convocatoria, comisión juzgadora y perfil de una Plaza de Catedrático de Universidad 
(Plan de Actuaciones en Profesorado 2018) adscrita al Sección Departamental de Bioquímica y 
Biología Molecular. 



Facultad de Veterinaria                                                                                                Junta de Facultad 

 

7 
 

La  Junta de Facultad aprueba, por unanimidad,  la emisión del  informe  favorable de  la 
solicitud de convocatoria de una Plaza de Catedrático de Universidad (Plan de Actuaciones en 
Profesorado  2018)  adscrita  al  Sección  Departamental  de  Bioquímica  y  Biología  Molecular 
(Esmerilda  García  Delicado),  y  de  la  siguiente  propuesta  de  los  miembros  de  la  Comisión 
Juzgadora, de las actividades docentes a desarrollar y del perfil investigador. 
Comisión:  
  Titulares 
    José Manuel Bautista Santa Cruz. UCM. 
    Antonio Puyet Catalina. UCM. 
    Francisco García Carmona. U. Murcia. 
    Encarnación Muñoz Delgado. U. Murcia. 
    Mairena Martín López. U. Castilla La Mancha. 
     
  Suplentes 
    Javier Fernández Ruiz. UCM. 
    José Sánchez‐Prieto Borja. UCM. 
    Juana Cabanes Cos. U. Murcia. 
    Mercedes Jiménez Atienzar. U. Murcia. 
    Carmen Aragón Rueda. U. Autónoma de Madrid. 
 
Docencia: En cualquier asignatura del departamento, preferentemente relacionada con el área 
de adscripción de la plaza. 
Perfil Investigador: Neurotransmisión y Señalización Purinérgica. 
 
 
5º Punto del Orden del día. Aprobación, si procede, de la emisión de informe favorable de la 
solicitud de convocatoria, propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora y , en su caso, 
sobre la Actividad Docente  a desarrollar de una Plaza de Profesor Contratado Doctor (Plan de 
Actuaciones en Profesorado 2018) adscrita al Departamento de Sanidad Animal (Lucía de Juan 
Ferré). 
 

La Sra. Secretaria señala que la reunión del Departamento de Sanidad Animal en el que 
aprobaron las Comisiones Titular y Suplente y el perfil investigador relativo a esta plaza se llevó 
a cabo el 28 de noviembre. 

 
La  Junta de Facultad aprueba, por unanimidad,  la emisión del  informe  favorable de  la 

solicitud de convocatoria de una Plaza de Profesor Contratado Doctor (Plan de Actuaciones en 
Profesorado 2018) adscrita al Departamento de Sanidad Animal  (Lucía de Juan Ferré), y de  la 
siguiente propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora y del perfil investigador. 
Comisión:  
  Titulares 
    Alicia Aranaz Martín UCM (sorteo). 
    Lucas Domínguez Rodríguez. UCM. 
    Santiago Vadillo Machota U. Extremadura. 
    Ana Domenech Gómez UCM. (Junta Facultad). 
     
  Suplentes 
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    Isabel Simarro Fernández UCM (sorteo). 
    Joaquín Goyache Goñi. UCM. 
    Jorge Valle Manzano. U. Extremadura. 
    José Antonio Orden Gutiérrez. UCM (Junta Facultad). 
 
Perfil  Investigador:  Microbacterias  y  micobacteriosis:  diagnóstico,  control  y  programas  de 
erradicación. 
 
 
6º. Punto del Orden del día. Aprobación, si procede, de la emisión de informe favorable de la 
solicitud de convocatoria, propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora y, en su caso, 
sobre la Actividad Docente  a desarrollar de una Plaza de Profesor Contratado Doctor (Plan de 
Actuaciones  en  Profesorado  2018)  adscrita  a  la  Sección  Departamental  de  Farmacología  y 
Toxicología (Luis Alcides Olivos Oré). 
 

La Sra. Secretaria señala que en la documentación correspondiente a esta Junta, también, 
consta todo lo relativo a  la solicitud de la convocatoria, comisión juzgadora y el perfil de esta 
plaza,  que  fue  aprobado  en  la  reunión  del  Consejo  de  Departamento  de  Farmacología  y 
Toxicología celebrada el 27 de noviembre. 

 
La  Junta de Facultad aprueba, por unanimidad,  la emisión del  informe  favorable de  la 

solicitud de convocatoria de una Plaza de Profesor Contratado Doctor (Plan de Actuaciones en 
Profesorado  2018)  adscrita  a  la  Sección  Departamental  de  Farmacología  y  Toxicología  (Luis 
Alcides Olivos Oré), y de la siguiente propuesta de los miembros de la Comisión Juzgadora, de la 
actividad docente y del perfil investigador. 
Comisión:  
  Titulares 
    Joaquín Sánchez de Lollano Prieto. UCM. (Sorteo). 
    Mª. Victoria Barahona Gomáriz. UCM. 
    Carmen Montiel López. U. Autónoma de Madrid. 
    Antonio Rodríguez Artalejo. UCM. (Junta Facultad). 
     
  Suplentes 
    José Julio de Lucas Burneo. UCM. (Sorteo). 
    Juan Antonio Gilabert Santos. UCM. 
    Francisco José de Abajo Iglesias. U. Alcalá de Henares. 
    Manuel San Andrés Larrea. UCM (Junta Facultad). 
 
 
Docencia: Docencia en  las asignaturas del área de Farmacología  impartidas en  la Facultad de 
Veterinaria. 
Perfil Investigador: Farmacología del Sistema Simpato‐Adrenal. 
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7º. Punto del Orden del día. Aprobación, si procede, del Reglamento de Régimen Interno del 
Departamento de Producción Animal.  
 

El Sr. Decano de la palabra Sr. Director del Departamento de Producción Animal. El Prof. 
Arija  señala  que  el  reglamento  ha  sido  pasado  varias  veces  por  esta  Junta,  pero  la  Asesoría 
Jurídica  no  les  admitía  poner  una  Comisión  de  la  Gestión  del  Personal  de  Administración  y 
Servicios para la Granja. En el reglamento actual se ha recogido todas las recomendaciones y ha 
sido aprobado en la reunión de Consejo de Departamento celebrada el 29 de octubre de 2018. 

 
La  Junta de Facultad aprueba, por unanimidad el Reglamento de Régimen  Interno del 

Departamento de Producción Animal.  
 

8º.  Punto  del  Orden  del  día.  Aprobación,  si  procede, del  nombramiento  del  nuevo 
representante  de  la  Sección  Departamental  de  Fisiología  en  la  Comisión  de  Doctorado  y 
Comisión Académica del Programa de Doctorado en Veterinaria de la Facultad.  
 

El Sr. Decano cede la palabra a la Srª. Vicedecana de Postgrado y Ordenación Académica 
que  informa que, debido al cese de  la Profª. Millán Pastor, es preceptivo proponer un nuevo 
representante de la Sección y comisiones anteriormente mencionadas, recayendo la propuesta 
en el Prof. Illera del Portal. 

Sin intervenciones, la Junta de Facultad aprueba, por unanimidad, el nombramiento del 
Prof. Juan Carlos Illera del Portal como representante de la Sección Departamental de Fisiología 
en la Comisión de Doctorado y Comisión Académica del Programa de Doctorado en Veterinaria 
de la Facultad.  

 
 

9º. Punto del Orden del día. Asuntos varios. 
 

Sin asuntos que tratar se pasa al siguiente punto del orden del día. 
 
 

10º. Punto del Orden del día. Ruegos y preguntas. 
 

La Profª Blanco Gutiérrez señala que en la zona del pabellón de Fisiología la iluminación 
es insuficiente para los peatones. También indica que hay dos focos nuevos para la barrera de 
acceso a la Facultad, aunque no sabe si funcionan. El Sr. Decano responde que los focos que hay 
puestos en esa zona de  la Facultad son muy potentes, pero que puede que, últimamente,  se 
hayan fundido. El Prof. Blanco Cancelo también avisa de que el alumbrado es insuficiente en la 
zona conocida como “Kosovo” y de  igual manera el Prof. Rodríguez Bertos advierte que en  la 
parte  posterior  del  Hospital  Clínico  Veterinario  Complutense  ocurre  lo mismo.  El  Sr.  Decano 
indica e insiste, a todos los miembros de la Junta, en que sí se ven deficiencias de esta u otra 
índole,  se envíen por escrito a  la Gerencia y está, a  su vez,  insistirá para que  las deficiencias 
planteadas sean acometidas y solventadas por obras. 

El Prof. García de Fernando, Director de la Sección Departamental de Farmacia Galénica 
y  Tecnología  Alimentaria  (Veterinaria),  quiere  dejar  constancia  de  su  queja  ante  la  enorme 
burocracia que hay que realizar para gestionar las facturas y solicita que desde el Rectorado les 
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dejen usar la firma electrónica. El profesor Ortiz apoya esta iniciativa y el Sr. Barrero indica que 
la hará llegar a Rectorado. 
 

Y sin más asuntos que tratar se levanta la sesión a las 17:35 horas. 
 
 
 
 
 
 

Mª. Dolores San Andrés Larrea 
Secretaria 

 
 


